

# Hospital de Nancagua inició refuerzo por Campaña de Invierno

**E**n línea con las directrices emanadas desde la Subsecretaría de Redes Asistenciales, el Servicio de Salud O'Higgins dispuso la inyección de recursos adicionales para la contratación de profesionales y técnicos que permitan enfrentar el alza de circulación de virus respiratorios en el marco de la Campaña de Invierno.

En particular para el caso del Hospital de Nancagua, fueron incorporadas la kinesióloga Javiera Peñaloza y la Tens Patricia González.

Javiera Peñaloza detalló que "el refuerzo comenzó hace aproximadamente dos semanas, y esto es por el período de invierno que es donde se concentran principalmente y aumenta la circulación de virus respiratorios y por lo tanto las enfermedades respirato-

rias en los pacientes".

El apoyo del equipo de refuerzo se centra principalmente en rehabilitar a los pacientes respiratorios de toda edad en general, pero se concentra mucho más en los adultos mayores y en los pacientes más pequeños, que es a quienes atacan más los virus respiratorios en este tiempo.

La kinesióloga destacó además que "el objetivo es que, frente al aumento de

consultas, podamos atender a mayor cantidad de pacientes, porque el horario del refuerzo es más extendido, que es donde se concentran más pacientes de urgencia".

Con los equipos de refuerzo por Campaña de Invierno, el Servicio de Salud O'Higgins da cuenta de su acción concreta en la red asistencial para hacer frente al alza en la circulación de virus respiratorios.

